



¡Apabullaron!

- **México logra el pleno en las cuatro modalidades del IX Mundial de Frontón a 30 metros celebrado en Palencia del 5 al 12 de septiembre.**
- **España queda segunda en el medallero empatada tras conseguir PLATA en frontenis olímpico femenino y Paleta Goma Femenina. Frontenis Masculino fue BRONCE.**
- **Cuba con la representación más exigua de las favoritas consigue la PLATA en Paleta Goma Masculina y Frontenis Masculino y BRONCE en Frontenis Femenino**
- **Argentina completa el medallero con sus dos BRONCES en Paleta Goma Masculina y Femenina. Francia fuera de las medallas**
- **Comienzan las ligas de frontenis preolímpico en España. En Valencia el frontenis vuelve a estar único bajo la FFPCV.**

Contenido



Editorial: Un salto de calidad en la organización del Mundial	4
El Frontenis de perfil: Inicio de liga en Madrid ¿el nuevo formato de competición la hará mejor?	6
IX Mundial sub-22 de Frontón a 30 metros celebrado en Palencia	8
IX Mundial sub-22 de Frontón a 30 metros celebrado en fotos	11
Torneo de Frontenis “Virgen de la Capilla en Huelva”	12
Crónicas Punteras desde Valencia por “Blanes”	13
Crónicas punteras de Madrid con Ranking de División de Honor	17
Desde la contracancha por Javier Ribas	30

Hazte con él
todo.frontenis@gmail.com



TODO
FRONTENIS
EL SAQUE



Editorial



Un salto de calidad organizativo

Y el tan deseado mundial para las futuras referencias del frontenis Mundial ya pasó. Fueron apenas 10 días de mucha intensidad, emociones, alegrías y pequeñas decepciones. Hubo de todo, como en botica, aunque la felicidad completa fue para la Selección de MEXICO.

Su dominio en las cuatro modalidades que se disputaban (primera vez en la historia que se incluía Paleta Goma Femenina) fue tal que ningún equipo fue capaz de ganar un solo set a ningún equipo mexicano, ni en la fase de grupos, no en la semifinal, ni en la final. Era de sobra conocido el potencial mexicano en Frontenis Masculino con una selección de ensueño. Además la Paleta Goma Masculina estaba muy bien cubierta por un frontenista que, a pesar de su juventud, tiene ya mimbres de campeón "Boliyito", peor menos conocido quizás era el potencial de las féminas aztecas que demostraron una superioridad sobre sus rivales similar a la que mostraron sus compañeros.

El éxitazo mexicano diluyó un tanto la gran actuación de Cuba que le disputó a España el subcampeonato. Los cubanos nos ganaron las semifinales masculinas de Frontenis y Paleta Goma, esta última en un último set de infarto (10-9). Torreblanca fue protagonista en ambas gestas.

El equipo español se quedó con el subcampeonato pero lejos de disputarle nada a México y muy cerca de perder la PLATA ante Cuba. Más allá del rendimiento deportivo de los jugadores toca reflexionar sobre las causas, ¿ha sido la preparación en este periodo de cuatro años la idónea?, ¿han tenido competición continua nuestros representantes para llegar afinados a esta cita?, sinceramente creo que es hora de analizar seriamente las causas y poner remedios y realizar los cambios oportunos. Pues hay un periodo de dos años hasta la próxima

cita internacional. Es el momento de poner contadores a cero y salir con mas fuerza e impulso con una conducción enérgica, con personalidad y con los objetivos claros y la planificación optimizada. Hay que seguir creciendo, no podemos estancarnos.

No quería dejar de mencionar la excelente organización de este evento (**aquí se ha dado el salto de calidad**) que se ha llevado a cabo gracias al magnifico equipo que han formado la Federación Internacional de Pelota Vasca, la Federación Española de Pelota, el Club Frontenis Palencia junto con la Federación de Pelota de Castilla y León y el Ayuntamiento de Palencia. Nos contas que ha habido muchísimo trabajo y el resultado ha sido muy bueno. Lo mas llamativo ha sido la presencia de medios profesionales contratados por la organización para la difusión de imágenes y videos de calidad que han posibilitado tener espacios en cadenas nacionales como Teledeporte. Además, a los aficionados nos ha permitido seguir los partidos en directo por Internet oyendo de primera mano los comentarios de los técnicos en los tiempos y las entrevistas a final de partido con los vencedores.

No puedo dejar de felicitar a mi compañero y amigo Javier Ribas que ha realizado un magnífico trabajo para Todo Frontenis desplazándose al evento. Su buen hacer y su buen saber nos ha permitido disfrutar de sus comentarios en las retransmisiones de los partidos de las semifinales y en las finales. Un acierto tu presencia allí Javier, ¡felicidades!

Y sin más quería felicitar a todos los jugadores por el espectáculo que nos habéis brindado. Ha sido hermoso poder seguir vuestro desempeño en la cancha. Enhorabuena y a seguir mejorando que hay mucho camino por recorrer aún.

Jesús M. Movilla

¿Quieres mejorar el rendimiento técnico de tu frontenis? ¿Quieres analizar tu juego? ¿Necesitas personalizar tus ejercicios?

Hay muchas formas de mejorar tu frontenis. Por supuesto no hay nada mejor que tener un técnico a tu lado, en el frontón. Pero esto no siempre es posible. Así que te animo a que aprovechemos la fuerza de internet. Para ello deberás grabarte en video mientras juegas o entrenas.

Las clases de Frontenis personalizado a distancia se enfocan en ti Cada clase de una hora se hace de la siguiente forma:

- **Reservas una clase** enviándonos un mensaje a **todo.frontenis@gmail.com**, indicando la confirmación de la reserva, tu correo y los días y horas a las que te vendría bien hacer la clase particular
- Te contactamos por correo para **concertar un día y una hora**
- El día y a la hora concertada yo **por un Google Hangout y entramos en detalle a ver tu video**, a analizar las cosas que se pueden mejorar y las cosas que hay que hacer para mejorarlo.
- Compartiremos pantalla para **comentar directamente**, a través de internet, sobre detalles específicos de tu juego.
- Te propondremos juegos específicos que te permitan mejorar.
- **Son clases uno a uno, compartiendo pantalla.** Cada clase dura una hora.

◦ Clase 1 hora duración

◦ 20€

- Una hora de clase personal
- Directamente en el canal, compartiendo pantalla

Para comprobar la eficacia del método te invitamos a que nos envíes un primer video y te enviemos un pequeño comentario sobre el sin coste alguno.

El Frontenis de perfil...

En cada número **Carlos Domínguez (a la derecha) del Club Frontenis Pedriza y Juan Antonio García Santurde del Club Frontenis Rivas (a la izquierda)** debatirán sobre ciertos temas recurrentes en el mundo del frontenis preolímpico analizando los pros y los contras. *El Frontenis visto desde ambos perfiles.*



Inicio de liga en Madrid ¿el nuevo formato de competición la hará mejor?

Carlos Domínguez / @carlitros_78

Antes de nada saludar a tod@s los frontenistas y lectores de esta revista después del parón veraniego, y también desearles mucha suerte y sobre todo que no ocurra ninguna lesión. Otra, otra temporada mas seguimos dando de que hablar de lo que mas nos gusta: **El Frontenis**

Y sobre el tema que nos ocupa es una buena e interesante pregunta Juanan de estas que te gustan...y que para variar no estarás de acuerdo conmigo jejeje.

Pues confieso que en lo que realmente tenia esperanzas esta temporada es que en Madrid nos adaptáramos de una vez a las normas y tendencias que otras ligas ya están incorporando o ya tenían hace mucho, como la eliminación del tanto doble o los partidos a set...pero no, para mi pesar la solución que se aprobó fue la de cambiar radicalmente el sistema de competición, que si bien no es perfecto

si que es, curiosamente, lo que el resto de federaciones regionales si mantenían en común con Madrid, me resulta particularmente curioso y llamativo, muy a mi pesar que ya ni siquiera coincidamos con NINGUNA Federación en NADA ... aquí a nuestro aire...o bien somos los mas sabios o esta claro que lo contrario. Todas las federaciones en la misma sintonía...excepto la de la capital de este país todavía llamado España.

Pero bueno, fuera de esta curiosidad que imagino mas de uno habrá reparado, nos encontramos con la elaboración de unas ligas (desde honor a tercera) con 2 grupos por categoría de 6 equipos que se enfrentan SOLO entre ellos y donde los 3 primeros luchan por el titulo con los 3 primeros del otro grupo y los 3 últimos igual pero para mantener la categoría, en vez del sistema de liga regular todos contra todos.

Este sistema deriva en varias casuísticas que son bastante negativas desde mi punto de vista, el primero que habrá equipos y frontones a los que ni se vea de lejos en toda la temporada me parece injusto y contrasentido que se elimine la posibilidad de que equipos de la misma categoría se midan entre ellos, eso ya es bastante innecesario que suceda además de no gustarme ¿por que no voy a poder jugar en el mítico frontón de San Cristóbal o en el magnifico frontón de el Molar o contra el equipo vecino donde la rivalidad o la amistad es máxima?

Amputarnos esta posibilidad sin necesidad me desilusiona bastante la verdad.

En segundo lugar esta distribución elabora un grupo fuerte e igualado (el primero y tercero de primera están en un grupo mientras que el segundo y cuarto en el otro) y simplemente tener que depender de esa distribución vuelve a ser algo que sin necesidad se genera.

De acuerdo que en la segunda fase de la liga con este sistema (no te emociones Juanan si coincido contigo) la competición se ajusta y se compite muy en serio en todos los partidos (a priori) pero

El Frontenis de perfil...

eso lo vamos a tener que ver todavía... de hecho si algo se quería cambiar para mejorar la competición creo que un sistema de liga regular con playoffs como en la ACB sería más justo e interesante o bien este sistema de 2 grupos pero con una primera fase de todos contra todos aunque tu clasificación siga estando en tu grupo...esto hace que la liga se haga unas semanas más larga pero creo que como nos gusta jugar sería el menor de los problemas ¿o no Juanan?

Juan Antonio García / @jagsanturde

Me gustaría, antes de nada, daros de nuevo a todos la bienvenida a las pistas y a la competición y desearos que disfrutéis de nuestro deporte (cada uno a su nivel, lo importante es hacer deporte) sin lesiones, que es lo peor que nos puede pasar.

Y ahora hablamos del formato. Carlos, se puede estar más a favor o más en contra del cambio que han hecho, y se puede incluso criticar que en Madrid "vamos por libre" en cuanto a frontenis se refiere...porque hay una parte de razón en ello, nunca hemos planeado la competición aquí ni como se en otros lugares, simplemente "como nos gustaría jugar a nosotros". Hay un error de mentalidad en ese punto de partida que deberíamos hacernos mirar, pero ya es tarde. Yo siempre he dicho que debemos tender a la uniformidad de reglas, para no marear a los seguidores que podamos tener. Y ahí lo dejo...

En cuanto al formato nuevo, yo creo que arregla un problema que había al menos en división de Honor: la clasificación definitiva sólo dependía de los enfrentamientos directos Molareño-Alcalá y algunos partidos más. Con este formato de grupos, habrá eliminatorias para subir y bajar tras haberse jugado los grupos. Me parece bastante más interesante que antes, puesto que para los equipos medios, en vez de "echarse a dormir" tras asegurar la permanencia, no se acabará la liga tan pronto, pues pueden optar a bajar o a subir. El hecho de que no se conozcan los equipos, que tú tildas de negativo, yo lo veo positivo: trae emoción a las partidas. Ligas de otros deportes, como NBA, NFL, tienen un sistema complicado de liga en el que apenas juegan partidos (aunque alguno juegan) contra equipos de distinto grupo y conferencia. Ya puestos, que tras esa liga se jugaran las 4 primeras plazas en un solo frontón en un fin de semana (seguro que se llenaría) en formato copa. Está comprobado que cuando hay buenos partidos, hay gente y frontones llenos; eso es lo que hay que buscar, de ahí sale la afición.

O sea, que empieza el año y seguimos en desacuerdo. Tú criticas el cambio de formato, y a mí me parece bien...al menos como punto de partida. Veremos qué tal resulta. Suerte a todos.

Sugiere temas de debate a través de twitter:

@jagsanturde y @carlitros_78

IX Mundial sub-22 Frontón 30 metros

¡México, México, México, México! Así hasta cuatro veces.

Pero permitidme que también diga: **¡Palencia, Palencia, Palencia, Palencia!** Otras cuatro. Porque la organización del Mundial Sub-22 en frontón 30 metros de este año 2105 ha sido sensacional. No esperábamos menos. La ciudad palentina ha cubierto nuevamente todas las expectativas. El esfuerzo junto a la Federación de Pelota de Castilla y León, la Federación Española y la Federación Internacional, se ha visto recompensado con un alto seguimiento y un gran nivel de juego.

Vayamos ya a lo deportivo. He tenido la suerte de asistir a varios de estos eventos. Tengo muy claro que México, la selección ganadora de este año, ha presentado uno de los equipos más potentes que se haya podido ver. Seguramente todos los deportistas mexicanos que aquí han participado van a dejar una honda huella en el mundo del frontón 30 metros. Hombres y mujeres. Han sido capaces de jugar todas las finales – 4 en disputa – y han ganado el oro en todas ellas sin dejarse un solo set. Tampoco se lo dejaron en semifinales. Impresionante. Han lidiado contra grandes jugadores y los han superado con muchísima solvencia. Incluso en algún momento puntual han sido capaces de sobreponerse a las dificultades y cerrar los partidos con facilidad demostrando que son los mejores, con diferencia.

Empezamos por **paleta goma féminas** parejas. México (Selem-Miranda) –España (Contin-Irazustabarrena). Tal vez uno de los partidos en los que podía haber guerra. Pero no. Las españolas plantearon alguna escaramuza. Intentaron hacer un juego algo más osado de lo normal. Pero desde México les respondieron con un saber estar y una técnica insuperables. Aunque Selem, la zaguera de Mé-

xico, tuvo algunos momentos de duda – que tal vez podría haber sido aprovechado – supo sobreponerse manteniendo un ritmo constante de partido y una confianza en su juego difícil de superar. Porque esta zaguera no es una gran pegadora. No tiene golpes definitivos ni duros. Pero su planteamiento estratégico es sensacional. Posición perfecta y búsqueda permanente de la pared lateral y los botes altos que dificulten el golpeo de la zaguera contraria. Si a esto le añadimos que su delantera volea perfectamente y que es capaz de meter la paleta incluso cuando los momentos son más difíciles, entonces tenemos una pareja casi perfecta. Además cuando el marcador es favorable, entonces la delantera mexicana es capaz de hacer unos mates de ensueño.

Frente a esto, España debía optar por la velocidad y el riesgo. Pero no pudo. Lo primero en paleta goma es dar continuidad al juego. Para ello la volea de izquierda, por la pared, debe ser perfecta. Sin fallos. Y desde ahí se puede construir. Pero eso no ocurrió. Se quedaron demasiadas pelotas ahí, en la zona de zaguera, sin devolución. Si además el marcador está en contra, entonces se juega contra el. Es decir, se intentan cosas precipitadamente, sin la tranquilidad necesaria. Por eso cada propuesta de mate tiene como contestación un error o una respuesta contundente de la contraria. Como México está preparada para ello, así lo hizo. Sumó a su favor los errores de las contrarias y los aciertos propios. Así gano. España vio un primer set con posibilidades y un segundo sin ellas. Tal vez si hubieran aprovechado ese pequeño resquicio... Pero no. México fue justo oro en paleta goma féminas.

El segundo oro vino de la mano de la modalidad de **paleta goma individual masculino**. Reconozco que esta modalidad me gusta cada día más. Los pelotaris saben que aquí se les va a exigir la má-

IX Mundial sub-22 Frontón 30 metros

preparación física y una técnica exquisita. O así o no hay premio.

En la final se enfrentaron México y Cuba. Por parte de México Molina "Bolillito". Por Cuba Torreblanca. Ambos practican esta modalidad con técnica de frontenis, es decir, revés a dos manos, golpes con preparación de paleta alta, y jugadas con el mismo sentido que si llevaran una raqueta en la mano. Esta final, como todas las disputadas, tenían su clave en el primer set. Cuba debía poner encima de la mesa su potencia en el golpeo y su potencial físico y México su desarrollada técnica y su velocidad extrema. Pero el primer set duró poco. Menos de lo necesario para que el mexicano Molina se sintiera contra las cuerdas. Este alcanzó demasiadas veces la zona delantera del frontón y además se le dejó poner en marcha su maravillosa derecha. Por eso Molina realizaba con demasiada frecuencia sus rebanadas (dobles paredes altas) desde el fondo y sus remates precisos cuando se acercaba al frontis. El voluntarioso cubano Torreblanca corría y corría mucho. Pero Luis Molina rompía todas sus jugadas de ataque con jugadas aún más precisas y rápidas. Eso sí, cuando Molina no podía atacar entonces le enviaba la pelota al revés de Torreblanca para que este no pudiera cerrar el tanto. El 15-8 del primer set le dio al mexicano la tranquilidad suficiente para encarar el segundo. Aquí Torreblanca apretó un poco más e hizo que los tantos fueran más largos. Eso ocurrió porque Molina ya no era tan preciso en sus remates. Pero aún le quedaba suficiente oxígeno como para seguir dominando el partido. En los momentos más difíciles fue capaz de sacarse de la manga dos o tres carreras espectaculares que le sirvieron para cerrar los puntos, el set y el partido. Segundo oro para México. Tal vez si Torreblanca hubiera sacrificado el tanteo del primer set por la duración del partido habría tenido alguna oportunidad más. Pero Molina, genial, supo y pudo sacar el máximo rendimiento a su juego en un partido especta-

Otra de las posibilidades de España venía del **frontenis femenino**. Por parte de México las hermanas Olivares; por parte de España Simón y Hernandez. La contundencia del resultado en el marcador 15-3 y 15-8 da idea de la diferencia en el juego. Aunque las españolas salieron a apretar, a intentar presionar con velocidad, fuerza y ataques, la buena posición de las hermanas mexicanas hizo que no se vieran sorprendidas en ningún momento. Incluso en el segundo set, donde España estuvo más acertada, la pareja de México nos enseñó que puede jugar a otra velocidad superior. Rompieron el juego de España acelerando y pegando un poco más duro. Con eso fue suficiente. La única duda es si aún les quedaba alguna velocidad más en el motor. El partido fue bonito y disputado. Pero no tuvo emoción porque en todo momento México dominó el marcador. Y se colgó el tercer oro.

Llegó la cuarta final México (Torres-Perez) contra Cuba (Chappi-Torreblanca). A priori la pareja mexicana es la favorita. A posteriori, también. ¿Qué hacer cuando esperas ver al último genio del frontenis de estos tiempos Torres "chiquis" y acaba el partido y su compañero Pérez "colimita" ha dado un recital capaz de "tapar" a su compañero. Y eso "Chiquis" jugó de diez. Pero es que Pérez lo hizo de treinta.

Cuba salió a practicar su juego de contención y de espera. Le salió muy bien en semifinales. Esperar, esperar y de repente soltar unos buenos zambombazos bien dirigidos. Pero eso se puede hacer contra otros. Contra México no. No te deja. Nada más salir Torres y Pérez pusieron el partido a 200 por hora. Sin respiro. Y aunque los mexicanos empezaron perdiendo 4-1 la instrucción de su técnico seguía siendo la misma. Acele-

IX Mundial sub-22 Frontón 30 metros

rar, acelerar, acelerar. La dupla mexicana está capacitada para ello. Y pisaron el acelerador a fondo. A tope y sin freno. Con el depósito lleno. Hasta el oro. ¿Qué explicar cuando al final del primer set el delantero cubano no sabe ya donde colocarse, y su zaguero sólo puede correr intentando cubrir algún sitio del frontón? Porque lo que hizo “colimita” fue magia. A toda pastilla. Sin reservas. Hizo todo tipo de jugadas a una velocidad endiablada. Siempre ponía la pelota donde los contrarios cubanos no llegaban. Y por si algún golpe no era el definitivo, entonces Torres se encargaba de “apuñalar” al contrario. Sin contemplaciones. Sin errores.

A Cuba le paso un tren por encima. No porque no sepan jugar, no porque no lo intentaron. Tampoco porque no tengan recursos. Es que jugar contra estos dos fenómenos del frontenis es un acto de riesgo de alto voltaje. Porque cada golpe de Torres y Pérez es una descarga eléctrica destructora. Puedes devolverles una pelota, y otra y otra y otra más. Pero cuando todos y cada uno de los lati-

gazos mexicanos llevan veneno, llega un momento en que ni tu técnica, ni tu físico, ni tu velocidad da para más. Eso lo consiguen Torres y Pérez. Rompen al contrario. Lo destrozan. Por eso son oro. Porque son los mejores, con diferencia. Gracias por el espectáculo.

México se hizo con las cuatro medallas de oro por merecimientos propios. Sus rivales en cada una de las finales lo intentaron. Compitieron dignamente. Pero poco más se podía hacer frente a una escuadra con la consistencia del equipo mexicano. Esta vez, México ganó y el resto, disputó y disfrutó este mundial Sub-22. En el mundo del frontenis o del frontón de 30 metros podemos estar orgullosos de tener estas estrellas. Seamos del país que seamos.

Javier Ribas Talens

Campeón de España de Frontenis y Paleta Goma

IX Mundial sub-22 Frontón a 30 metros



Pódium FRONTENIS FEMINIO

ORO: MEXICO. PLATA:ESPAÑA. BRONCE: CUBA



Pódium PALETA GOMA FEMENINA

ORO: MEXICO. PLATA:ESPAÑA. BRONCE: ARGENTINA



MEXICO
CAMPEON ABSOLUTO
IX MUNDIAL SUB-22 F30



Pódium FRONTENIS FEMINIO

ORO: MEXICO. PLATA:CUBA. BRONCE: ESPAÑA



Pódium PALETA GOMA FEMENINA

ORO: MEXICO. PLATA:CUBA. BRONCE: ARGENTINA

XXV Torneo Frontenis “Virgen de la Cinta” Huelva

El pasado 20 de Septiembre se ha disputado en la pista de frontón de la CDH, el **XXV Campeonato “Virgen de la Cinta”** en su modalidad de frontenis preolímpico, organizado por el C.D. Frontenis Tartessos. Han sido **6 las parejas participantes** y, aunque el número pueda parecer pequeño en relación a otros años, se ha suplido con creces con la calidad de los participantes. Hemos contado con parejas de **Sevilla, de Granada (Montefrío) y Huelva**. A destacar la presencia de varias veces campeón de Andalucía de dicha modalidad, Jorge Adamuz y Francisco López, junto con las parejas de Sevilla Castroviejo-Toscano, Lucas-Fede y las de Huelva Oscar Lozano-Joaquín González, Antonio Cordero-Rafael Varela y Francisco Lindon-Manuel Pajares.

Abierta la competición a las 9 de la mañana, se formaron 2 grupos de 3 parejas cada uno, tipo liguilla. A semifinales pasaron Oscar Lozano-Joaquín González, primeros del grupo A, que se enfrentaron a Antonio Cordero-Rafael Varela, segundos del B, con el tanteo de 22-18 favorable a la pareja Oscar Lozano-Joaquín González, que pasaron a la final.

La otra semifinal la disputaron Jorge Adamuz y Francisco López, primeros del B, contra Lucas-Fede, segundos del A, acabando finalistas Jorge

Adamuz y Francisco López, por el tanteo de 22-15.

En la final se vivieron momentos de gran frontenis, con puntos largos y muy aplaudidos, terminando el partido con el tanteo de 22-14 favorable a la pareja de Montefrío Jorge Adamuz y Francisco López, que se proclamaron campeones del XXV Campeonato “Virgen de la Cinta” de frontenis preolímpico. La entrega de trofeos para ambas parejas fué el prólogo de un suculento almuerzo del que dieron cuenta los participantes.

En el capítulo de agradecimientos, mencionar al Patronato de Deportes del Ayuntamiento de Huelva que donó los trofeos, a la Ciudad Deportiva de Huelva y su personal que puso a disposición del campeonato las instalaciones en óptimas condiciones y a la Federación Andaluza de frontón por su mediación.

Fco. Lindón

CD Frontenis Tartessos Huelva.



Los campeones:

Francisco López y Jorge Adamuz



Foto de grupo

Crónicas punteras



Federación de Pelota de la Comunidad Valenciana

Hola amigos!

Arranca otra temporada en la comunidad valenciana y lo hace con cambios.

A fecha de hoy y después de negociaciones y momentos tensos, el Frontenis en la comunidad valenciana esta unido en estos momentos.

Por el bien de este deporte, se alcanzó un acuerdo para que ambas partes tomaran una sola dirección para intentar reflotar un deporte que pasaba por momentos críticos y horas bajas.

Lo realmente importante ya esta hecho... Ahora y poco a poco ira todo mejorando: escuelas, competiciones, etc etc etc.

En estos momentos la competición se encuentra arrancada ya y disputadas las dos primeras jornadas. La web de la federación se encuentra en obras y cambios, lo que hace que la información circule de un modo más atascado y las redes sociales sean de gran ayuda para informar de lo que ocurre. Pero poco a poco se ira remodelando todo y disfrutaremos de toda la información al 100%.

Las categorías han sido modificadas y los

equipos distribuidos por zonas y categorías.

Así que para este mes os dejare los datos de los cuales dispongo y para el mes que viene arrancaremos al completo con todo al día y también con los dos apartados de esta sección: **CONOZCAMOS A - YO SOY LEYENDA**. Ya estoy manos a la obra para disponer de material para el próximo mes... Porque esto no puede y no debe parar!.

Así que sin mas, os dejo las clasificaciones de cada provincia y espero poder estar a la altura informativa que merece este deporte y sobre todo esta liga en esta provincia.

No descarto tener que buscar colaboradores que me ayuden con las crónicas para poder informar de todo sin dejar al margen a nadie... Todos somos Frontenis!.

La categoría de territorial pasa a llamarse: **AUTONÓMICA**

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Incusa-Silla	6	5	1	8	11
2 C.E. Eldense-Dep. Amorós	6	5	1	7	11
3 Alcàntera de Xúquer	6	5	1	6	11
4 Covarxins	6	4	2	5	10
5 Quart de Poblet	6	4	2	4	10
6 Portaceli-Serra	6	3	3	0	9
7 Guadassuar	6	3	3	-2	9
8 CVN	6	2	4	-3	8
9 Elche-Pref. Duyba	6	2	4	-4	8
10 Altura	6	2	4	-4	8
11 Manises	6	1	5	-6	7
12 San Patricio-Xàtiva	6	1	5	-6	7
13 Alfaz del Pi	6	1	5	-7	7
14 L'Alcalatén	3	2	1	1	5
15 Cheste	3	2	1	1	5

(Foto)

División de honor pasa a tener dos grupos: norte y sur

Crónicas punteras

División de honor pasa a tener dos grupos:

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA DH NORTE

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Mare Nostrum	6	5	1	8	11
2 Aldaia	6	4	2	5	10
3 Villamarxant A	6	4	2	4	10
4 Xirivella	6	4	2	4	10
5 Cheste B	6	4	2	2	10
6 At. Quart Poblet	6	4	2	2	10
7 Deportivo Bunyol A	6	3	3	1	9
8 At. Manises	6	3	3	1	9
9 Tavernes Blanques	6	3	3	-1	9
10 At. CVN	6	3	3	-1	9
11 At. Portacoeli Serra	6	2	4	-2	8
12 Sporting Rocafort	6	2	4	-3	8
13 Real Montesano	6	1	5	-8	7
14 Nàquera A	6	1	5	-9	7
15 Impulsa Sport-L'Eliana	3	2	1	3	5
16 Mislata	3	0	3	-6	3

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA DH SUR

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Albal	6	6	0	11	12
2 Miramar A	6	5	1	7	11
3 Guadassuar B	6	5	1	6	11
4 Canals	6	4	2	3	10
5 Moixent	6	3	3	1	9
6 Ontinyent Intersport	6	3	3	-2	9
7 Polinyà de Xúquer A	6	2	4	-2	8
8 Tennis Carlet	6	2	4	-2	8
9 Catarroja	6	2	4	-3	8
10 Picanya	6	1	5	-7	7
11 Ciutat de Carlet	3	1	2	-1	4
12 Tennis Valldigna	3	1	2	-3	4
13 Sollana	3	1	2	-3	4
14 Ath. Alcàntera de Xúquer	3	0	3	-5	3

Lo mismo ocurre con la primera división

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA PRIMERA NORTE

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Portacoeli Serra B	6	6	0	10	12
2 Benetússer	6	6	0	8	12
3 At. Xirivella	6	5	1	9	11
4 Fr. Bunyol	6	5	1	7	11
5 El Puig A	6	4	2	3	10
6 CVN B	6	4	2	0	10
7 Cheste C	6	3	3	1	9
8 Deportivo Bunyol B	6	3	3	0	9
9 Llombai-J.B. Publicitat	6	3	3	-1	9
10 Chiva	6	2	4	-2	8
11 Alboraiá	6	2	4	-3	8
12 Bunyol	6	2	4	-4	8
13 Nàquera B	6	1	5	-5	7
14 Puçol	6	1	5	-6	7
15 Torrent	6	0	6	-7	6
16 At. Mislata	6	0	6	-10	6

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA PRIMERA SUR

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Miramar B	6	5	1	6	11
2 Atenea Alcàntera	6	4	2	5	10
3 Muro A	6	4	2	4	10
4 Guadassuar C	6	4	2	4	10
5 Anna	6	4	2	4	10
6 Ontinyent-Todocama	6	4	2	2	10
7 Bolbaite-Chella A	6	4	2	2	10
8 Polinyà de Xúquer B	6	3	3	1	9
9 Benirredrà	6	3	3	1	9
10 Canals B	6	3	3	-1	9
11 Font la Figuera	6	3	3	-1	9
12 Tavernes Blanques-La Piràmide	6	3	3	-1	9
13 At. Picassent	6	2	4	-5	8
14 Alzira	6	1	5	-6	7
15 Mareny de Barraquetes	6	1	5	-6	7
16 L'Alcudia	6	0	6	-9	6

Y la segunda es la más poblada: dos grupos norte y uno sur

(Fotos)

En Castellón vuelven las 3 categorías: división de

Crónicas punteras

Y la segunda es la más poblada: dos grupos norte y uno sur

En Castellón vuelven las 3 categorías: división de honor

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA SEGUNDA NORTE (I)

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Xirivella Carambolo	6	5	1	9	11
2 Cheste D	6	5	1	8	11
3 Manises C	6	5	1	7	11
4 El Puig B	6	4	2	5	10
5 Portacoeli Serra C	6	4	2	4	10
6 Villamarxant B	6	4	2	3	10
7 Godelleta	6	3	3	0	9
8 Torrent Juveniles	6	1	5	-7	7
9 Náquera C	3	3	0	5	6
10 Benaguassil	6	0	6	-11	6
11 Torrent C	6	0	6	-12	6
12 CVN C	6	0	6	-12	6
13 La Pedrera del Puig	3	2	1	1	5

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA SEGUNDA NORTE (II)

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Aldaia B	6	6	0	12	12
2 At. Torrent	6	6	0	12	12
3 Manises D	6	5	1	7	11
4 U.D. Benicalap	6	5	1	6	11
5 Paterna	6	3	3	1	9
6 Alcàsser	6	3	3	-1	9
7 Sedavi	6	2	4	-3	8
8 Montroi-Torrent	6	2	4	-4	8
9 Sporting Paiporta	6	1	5	-8	7
10 At. Benetússer	3	3	0	4	6
11 Portacoeli K7	6	0	6	-10	6
12 Xirivella Carambolo Juvenil	6	0	6	-12	6
13 Impulsa Sport-Godella	3	0	3	-4	3

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA SEGUNDA SUR

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Barxeta	6	5	1	8	11
2 Guadassuar D	6	5	1	7	11
3 Benissoda	6	4	2	4	10
4 Benifaió	6	4	2	3	10
5 Rafelguaraf FCA	6	4	2	3	10
6 Agullent-GPR Seguros	6	3	3	2	9
7 Rotglà i Corberà	6	2	4	-3	8
8 Bolbaite-Chella B	6	0	6	-12	6
9 Muro B	3	0	3	-6	3
10 Rafelguaraf FC B	3	0	3	-6	3

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA DH CASTELLÓN

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 L'Alcalatén B	3	3	0	5	6
2 Frontenis Castellón A	3	2	1	3	5
3 La Risa A	3	2	1	2	5
4 La Plana Burriana	3	2	1	2	5
5 Xilxes A	3	2	1	2	5
6 Vilafranca A	3	2	1	2	5
7 Tennis Uxó A	3	1	2	-2	4
8 Betxí A	3	1	2	-2	4
9 Vilarreal A	3	1	2	-2	4
10 La Serra-Benicarló	3	1	2	-2	4
11 Jérica	3	1	2	-3	4
12 Scude Nules	3	0	3	-5	3
13 Covarxins B	0	0	0	0	0

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA PRIMERA CASTELLÓN

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Ribesalbes	6	5	1	6	11
2 Frontenis La Unión	6	4	2	6	10
3 U.C. Castellnovo	6	4	2	4	10
4 Almassora	6	3	3	0	9
5 C.E. La Serra B	6	2	4	-2	8
6 Alfara A	6	2	4	-5	8
7 Castellnovo	6	2	4	-6	8
8 La Risa B	6	1	5	-6	7
9 Altura B	3	3	0	5	6
10 Vilavella	3	1	2	-2	4
11 Vilafranca B	0	0	0	0	0

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA SEGUNDA CASTELLÓN

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Xilxes B	3	3	0	6	6
2 La Risa C	3	3	0	5	6
3 Vilarreal B	3	2	1	2	5
4 Betxí B	3	2	1	2	5
5 Chóvar	3	2	1	2	5
6 Altura C	3	2	1	1	5
7 L'Alcalatén C	3	1	2	-1	4
8 Onda	3	1	2	-2	4
9 Alfara B	3	1	2	-2	4
10 Geldó	3	1	2	-2	4
11 Tennis Uxó B	3	0	3	-5	3
12 Artana	3	0	3	-6	3
13 Frontenis Castellón B	0	0	0	0	0

Crónicas punteras

Y cerramos con Alicante donde habrán dos categorías.

CLASIFICACIÓN CATEGORÍA DH ALICANTE

EQUIPOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS	PARTIDOS PERDIDOS	DIFERENCIA SETS	PUNTOS
1 Elche-Madecor	3	3	0	6	6
2 Castalla	3	2	1	1	5
3 Petrer A-Dep. Tomás	3	2	1	1	5
4 Villena	3	2	1	0	5
5 JCT Torreveja	3	1	2	0	4
6 Eldense B-Dep. Amorós	3	1	2	-1	4
7 San Vicente	3	1	2	-1	4
8 Redován	3	0	3	-6	3
9 Guardamar	0	0	0	0	0

Todos unidos, mismas reglas, misma pelota, mismo sistema de puntuación y con la ilusión a tope. Nuevos retos... ¿Conseguirá INCUSA otro título de liga? ¿Será PORTACOELI quien logre arrebatarle el campeonato?

La guerra por no descender... Por ocupar posiciones nobles... Por dar la sorpresa en la jornada... Arranca la temporada 15-16!! Y ya lo hizo con alguna sorpresa en la máxima categoría. Equipos que se han reforzado muy bien y movimientos de fichajes.

Esto es la salsa del deporte y los ingredientes ya están al fuego!!

Que gane el mejor!!!

Os espero en el día a día en mi grupo de Facebook:
Blanes O'rey de la chapa

¡ abrazo a todos!!

Crónicas punteras

Federación Madrileña de Pelota

,Esta temporada ha empezado la liga muy pronto, nunca había empezado a mitad de septiembre pero como este año se ha cambiado de formato de juego se ha empezado antes, para los que no sepáis como es este formato os lo explicamos a continuación, en **cada categoría hay 12 equipos, pero no se enfrentan todos contra todos como otros años, se enfrentan 6 por un lado y otros 6 equipos por otro, juegan 10 jornadas a ida y vuelta y los que queden entre los 3 primeros de cada grupo de esta pequeña liga inicial jugarán en otra liga que empezará a partir de febrero en la cual lucharán por el título, los otros 6 equipos que quedaron entre los 3 últimos de la 1ª liga jugarán esta 2ª liga para evitar el descenso**. Estos cambios significativos, gustan mucho a algunos jugadores y espectadores y poco a otros, veremos a ver que tal funciona esta temporada para valorarlo con mas exactitud.

A continuación pasamos a relatar como ha empezado cada grupo de todas las categorías, en honor nos es mas fácil hacer crónica al conocer a todos los equipos, en categorías inferiores es mas difícil ya que los equipos varían mucho de año en año y aun no los conocemos bien.

HONOR

En el **grupo 1 va líder Molareño**, cuenta todos sus partidos por victorias y no ha sufrido en ningún partido, como otros años están haciendo rotaciones y teniendo bajas importantes que las suplen muy bien dada su gran amplitud de plantilla que este año es aun mas amplia con algún fichaje nuevo y alguna vuelta a la competición, los serranos son favoritos para quedar campeones de grupo y de la liga final, sigue muy de cerca a Molareño otro de los

grandes equipos de la liga como es San Cristóbal solo ha perdido 1 partido y fue sorprendentemente en su casa ante Rivas además no era la pareja mas fuerte de Rivas, eran los gemelos Edu y Rubén que jugaron un partido espectacular metiendo muchos mates y un saque final para remontar un 31 a 34, además el zaguero ripense Rubén jugó tocado desde el punto 8 tras un brutal choque con la pared de rebote que le hizo un esguince, pese a esta derrota San Cristóbal ha tenido un buen inicio de liga logrando dos buenos plenos en un campo difícil como es Leganés y en casa ante un duro rival como es Pinto, el tercer puesto es para Rivas, está teniendo muchas bajas y ha tenido un comienzo irregular pero están en una muy buena posición que será difícil de conservar, pese a las importantes bajas que están teniendo los ripenses han logrado 5 victorias además cada victoria la ha logrado un zaguero distinto y 4 delanteros distintos lo que muestra que Rivas tiene una plantilla bastante amplia, Talamanca va cuarto, también está teniendo bajas importantes al igual que Rivas o Pinto pero las está supliendo bien, ganaron 2 partidas en casa a Pinto y 2 a Rivas fuera, el 5o va Pinto que ha fichado muy bien y tiene muy buena plantilla, quizás es favorito para quedar tercero pero no ha empezado bien aunque bien es cierto que ha tenido un comienzo de liga muy duro visitando las difíciles canchas de Talamanca y San Cristóbal y recibiendo a Molareño, el ultimo de este grupo va el recién ascendido Leganés, también está teniendo bajas importantes y aun debe de adaptarse a la categoría, además ha tenido un duro comienzo de liga enfrentándose a los 3 primeros clasificados del grupo que no le dieron opción a vencer en ninguna partida.

En el **grupo 2 van lideres Alcalá y Getafe**, los alcaláinos pese a perder a una de sus grandes figuras que se fue a Pinto ha fichado bien y tiene un gran equipo y es favorito para quedar 1o de grupo, de momento va empatado con Getafe que

Crónicas punteras

ha tenido un comienzo espectacular, ha conseguido dos plenos ante dos equipos recién ascendidos como son Torrejón y Pegaso, la temporada pasada los getafenses no lograron en toda la temporada ningún pleno ni ninguna victoria parcial y este año ya llevan 2, han hecho muy buenos fichajes que están en un gran momento de forma, de hecho ganaron la última jornada 35 a 33 en el difícil campo de Colmenar de Oreja ante una de las parejas más fuertes de los locales, el tercer puesto es para Pozuelo que cuenta con una muy buena plantilla muy equilibrada, ganaron una partida en casa al duro equipo de Alcalá, la 2ª jornada ganaron 2 partidas en Torrejón y esta 3ª jornada hicieron pleno en casa ante Pegaso, Torrejón va 40 con solo una victoria en 3 jornadas, el quinto puesto es para Colmenar de Oreja, lleva 3 victorias pero un partido menos es de los equipos más fuertes del grupo y no tendrá problemas en principio para quedar entre los 3 primeros, el último puesto es para Pegaso, ha jugado 2 jornadas ya que aplazó su partido con Colmenar de Oreja la 1ª jornada con autorización de la F.M.P y aun no ha puntuado.

En el resto de categorías aun hay mucha igualdad en los primeros puestos, ya apenas quedan equipos invictos en las categorías, solo Molareño de honor y Talamanca de tercera división, equipo de nueva creación que solo ha jugado dos partidos al haber un equipo menos en ese grupo, estos son los

líderes de cada categoría y cada grupo:

Primera grupo 1: Molareño

Primera grupo 2: Pinto

Segunda A grupo 1: Torres

Segunda A grupo 2: Rivas

Segunda B grupo 1: Getafe empatado a puntos con Moraleja

Segunda B grupo 2: Mostoles

Tercera A grupo 1: Orcasitas

Tercera A grupo 2: Pinto empatado a puntos con Taxi

Tercera B grupo 1: Torres

Tercera B grupo 2: Talamanca

A continuación os pondremos todas las clasificaciones de la aplicación frontenis Madrid, os recomendamos descargaros esta aplicación que es gratuita, así podréis seguir desde vuestro móvil como va la liga madrileña y podéis poner como quedan los partidos al momento de acabarse si os registráis.

Crónicas punteras

DIVISION DE HONOR. GRUPO I

JORNADA:			3	FECHA:					27/09/2015
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN						
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF
RIVAS	6	105	1°	MOLAREÑO	9	18	315	172	143
LEGANES	3	45	2°	SAN CRISTOBAL	9	17	314	173	141
SAN CRISTOBAL	6	105	3°	RIVAS	9	14	236	239	-3
PINTO	3	67	4°	TALAMANCA	9	13	239	254	-15
TALAMANCA	3	58	5°	PINTO	9	10	212	301	-89
MOLAREÑO	6	105	6°	LEGANES	9	9	138	315	-177

LEYENDA: T/F=Tantos a Favor P=Puntos CL=Clasificación J=Jugados T/C=Tantos en Contra DIF=Diferencia de tantos

DIVISION DE HONOR. GRUPO II

JORNADA:			3	FECHA:					27/09/2015
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN						
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF
ALCALA	6	105	1°	GETAFE	9	16	290	225	65
TORREJON	3	58	2°	ALCALA	9	16	288	236	52
POZUELO	6	105	3°	POZUELO	9	15	291	263	28
PEGASO	3	79	4°	TORREJON	9	10	205	310	-105
COLMENAR DE OREJA	5	103	5°	COLMENAR OREJA	6	9	195	170	25
GETAFE	4	80	6°	PEGASO	6	6	145	210	-65

PRIMERA DIVISION. GRUPO I

JORNADA:			3	FECHA:					27/09/2015
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN						
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF
MORALEÑO	5	101	1°	MOLAREÑO	9	15	300	196	104
PEDRIZA	4	64	2°	ALCALA	9	14	280	228	52
ARAPA	5	90	3°	ARAPA	9	14	253	245	8
TALAMANCA	4	76	4°	PEDRIZA	9	14	227	269	-42
SAN AGUSTIN	3	54	5°	TALAMANCA	9	13	236	256	-20
ALCALA	6	105	6°	SAN AGUSTIN	9	11	183	284	-101

PRIMERA DIVISION. GRUPO II

JORNADA:			3	FECHA:					27/09/2015
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN						
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF
VALDEPORTE			1°	PINTO	9	16	297	228	69
SAN CRISTOBAL			2°	CONCEPCION	9	12	245	284	-39
TRES CANTOS	5	98	3°	POZUELO	9	12	250	297	-47
CONCEPCION	4	77	4°	SAN CRISTOBAL	9	10	198	158	40
PINTO	5	95	5°	TRES CANTOS	6	9	180	173	7
POZUELO	4	93	6°	VALDEPORTE	6	4	67	97	-30

Crónicas punteras

SEGUNDA DIVISION A. GRUPO I

JORNADA:			3	FECHA:			27/09/2015			
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN							
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF	
COLMENAR DE OREJA	5	89	1°	TORRES ALAMEDA	9	16	298	222	76	
VILLAREJO	4	90	2°	COLMENAR DE OREJA	9	15	293	252	41	
LEGANES	3	80	3°	DAGANZO	9	14	253	259	-6	
DAGANZO	6	105	4°	FUENSALIDA	9	13	263	282	-19	
FUENSALIDA	5	99	5°	VILLAREJO	9	12	249	263	-14	
TORRES ALAMEDA	4	88	6°	LEGANES	9	11	221	299	-78	

SEGUNDA DIVISION A GRUPO II

JORNADA:			3	FECHA:			27/09/2015			
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN							
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF	
MECO	4	78	1°	RIVAS	9	16	298	214	84	
ALCORCON A	5	95	2°	TORREJON	9	15	293	243	50	
TORREJON	6	105	3°	MECO	9	13	252	274	-22	
SAN FERMIN	3	62	4°	ALCORCON	9	13	248	272	-24	
ARGANDA	5	92	5°	ARGANDA	6	9	172	182	-10	
RIVAS A	4	88	6°	SAN FERMIN	6	6	132	210	-78	

SEGUNDA DIVISION B GRUPO I

JORNADA:			3	FECHA:			27/09/2015			
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN							
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF	
GETAFE	5	97	1°	GETAFE	9	16	305	199	106	
MOLAREÑO	4	80	2°	MORALEJA	9	16	298	245	53	
ALCORCON B	5	91	3°	MOLAREÑO	9	15	284	257	27	
COLMENAR VIEJO	4	93	4°	COLMENAR VIEJO	9	12	262	249	13	
MORALEJA	6	105	5°	RIVAS B	9	11	213	305	-92	
RIVAS B	3	74	6°	ALCORCON B	9	11	186	303	-117	

LEYENDA: T/F=Tarjetas Faltas; P=Puntos; CL=Clasificación; J=Jugadores; T/C=Tarjetas Causadas; DIF=Diferencia de puntos

SEGUNDA DIVISION B. GRUPO II

JORNADA:			3	FECHA:			27/09/2015			
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN							
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF	
TORRELAGUNA	6	105	1°	MOSTOLES	9	16	289	224	65	
TRES CANTOS	3	73	2°	PARACUELLOS	9	15	286	253	33	
MOSTOLES	5	93	3°	GALAPAGAR	9	14	276	251	25	
GALAPAGAR	4	83	4°	TORRELAGUNA	9	14	267	258	9	
PARACUELLOS	6	105	5°	VALDEPORTE	9	12	238	292	-54	
VALDEPORTE	3	76	6°	TRES CANTOS	9	10	223	301	-78	

Crónicas punteras

TERCERA DIVISION A. GRUPO I

JORNADA:			3	FECHA:		27/09/2015				
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN							
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF	
DAGANZO			1°	ORCASITAS	9	17	299	236	63	
TORREJON			2°	MONCADA	9	15	291	232	59	
MONCADA	4	95	3°	MOSTOLES	9	13	250	256	-6	
ORCASITAS	5	89	4°	FUENSALIDA	9	11	245	292	-47	
FUENSALIDA	5	102	5°	DAGANZO	6	9	158	170	-12	
MOSTOLES	4	82	6°	TORREJON	6	7	139	196	-57	

TERCERA DIVISION A GRUPO II

JORNADA:			3	FECHA:		27/09/2015				
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN							
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF	
RIVAS	4	80	1°	PINTO	9	16	303	228	75	
TAXI A	5	82	2°	TAXI A	9	16	286	216	70	
UPM FRONTENIS	5	94	3°	RIVAS	6	9	169	154	15	
MORATA DE TAJUÑA	4	62	4°	UPM	6	8	137	167	-30	
ARGANDA	3	74	5°	ARGANDA	6	7	146	194	-48	
PINTO	6	105	6°	MORATA DE TAJUÑA	6	7	117	199	-82	

TERCERA DIVISION B. GRUPO I

JORNADA:			3	FECHA:		27/09/2015				
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN							
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF	
TORRES ALAMEDA	4	64	1°	TORRES ALAMEDA	9	16	274	209	65	
TAXI B	5	104	2°	GALAPAGAR	9	12	239	290	-51	
PEDRIZA			3°	TAXI B	6	11	209	134	75	
VILLALBA			4°	VILLALBA	6	10	195	155	40	
GALAPAGAR	4	95	5°	GUADALIX	6	8	159	200	-41	
GUADALIX	5	95	6°	PEDRIZA	6	6	122	210	-88	

TERCERA DIVISION B. . GRUPO II

JORNADA:			3	FECHA:		27/09/2015				
RESULTADOS			CLASIFICACIÓN							
ENCUENTRO	P	T/F	CL	CLUB	J	P	T/F	T/C	DIF	
LIBRA			1°	TALAMANCA	6	12	210	107	103	
ARAPA			2°	PARACUELLOS	9	11	213	280	-67	
MORALEÑO	6	105	3°	SAN MIGUEL	9	11	169	309	-140	
PARACUELLOS	3	60	4°	MOLAREÑO	6	11	208	148	60	
TALAMANCA	6	105	5°	ARAPA	6	9	192	148	44	
SAN MIGUEL	3	54	6°		0	0	0	0	0	

Crónicas punteras

Estas 3 primeras jornadas ha habido bastantes sorpresas aquí os ponemos fotos de las sorpresas más importantes ya que ya han caído en casa dos de los mejores zagueros de la liga ante equipos que el año pasado estuvieron en la zona baja, a continuación vamos a decir quien a nuestro juicio ha sido el jugador más destacado de este mes y el equipo mas destacado y los resultados mas emocionantes y sorprendentes:

El jugador más destacado del mes ha sido **Grobert** jugador cubano reciente fichaje de Getafe que ha empezado el año ganando los 3 partidos ante parejas muy complicadas

El equipo del mes ha sido Getafe, lleva 7 victorias en 9 partidos jugados va líder empatado con Alcalá y ha sacado muy buenos resultados ganando las 3 en la difícil cancha de Pegaso y 1 partida ante un equipazo como es Colmenar en su casa.

Estos han sido los partidos más destacados del mes:

Jornada 1

San Cristóbal 34 Rober Vicente y Rubén Martínez vs **Rivas 35** Edu y Rubén Martínez

Pozuelo Javi de Dios y Raúl Puente **35 Alcalá** Edu Ciruelos y Carlos Bueno **23**

Jornada 2

Rivas 31 Juan Ortiz y Edu Martínez vs **Talamanca 35** Antonio Carralero y Juan Carlos Rodríguez

Pinto 28 Alberto Sánchez y Sergio Cabezas **Molarenño 35** Victor Gilperez y Raúl Sánchez

Torrejón 35 Javier Plaza y Edu Castellanos **Pozuelo 30** Raúl Puente y Luis Olmos

Alcalá 35 Rubén Rojo y Edu Ciruelos **Colmenar de Oreja 28** David Valentín y Carlos Garcia

Alcalá 35 Daniel Tesouro y Julio Sánchez **Colmenar de Oreja 29** Yago Villalobos y David Carrasco

Jornada 3

Alcalá 35 Edu Ciruelos y Carlos Bueno **Torrejón 31** Faustino Ecoro y Javier Plaza

Pozuelo 35 Javi de Dios y Raúl Puente **Pegaso 31** Mariano Bollo y David Arellano

Pozuelo 35 Millan Arranz y Daniel de Frutos **Pegaso 32** José Luis Crespo y Enrique Matarranz

Colmenar de Oreja 33 Mario Garcia y Victor Magallanes **Getafe 35** Grobert Gómez y Roberto Ronda

Por último comentar que este mes se ha celebrado uno de los torneos de más nivel de Madrid; el **open de Rivas**, en los cuartos, semifinales y final había más de 60 espectadores siguiendo los interesantes partidos donde jugaban 4 frontenistas que la temporada pasada acabaron entre los 10 primeros del ranking madrileño, se vio un gran torneo y una espectacular final que **ganaron Mario de Colmenar de Oreja y David Rodriguez de San Cristóbal 30 a 22 a Rubén de Alcalá y Oscar de Colmenar de Oreja.**

Ranking del Frontenis Madrileño

NOMBRE	CLUB	POSICIÓN	PUNTOS	PARTIDOS JUGADOS	PARTIDOS GANADOS
Rubén Rojo	Alcalá	Zaguero	300	3	3
Fran Girón	Molareño	Delantero	300	3	3
Jaime Carboneras	Molareño	Delantero	300	3	3
Gabriel Gómez	Getafe	Zaguero	300	3	3
Adrián Pedreño	San Cristóbal	Zaguero	300	3	3
Raúl Martínez	San Cristóbal	Delantero	300	3	3
Iván Moratalla	Alcalá	Delantero	250	3	2
Edu Ciruelos	Alcalá	Delantero	250	3	2
Jesús Movilla	Getafe	Zaguero	250	3	2
Juan José Calvo	Getafe	Delantero	250	3	2
Isaac Olivares	Getafe	Zaguero	250	3	2
Roberto Vicente	San Cristóbal	Zaguero	250	3	2
Rubén Martínez	San Cristóbal	Delantero	250	3	2
M.A Sanz Micky	Rivas	Delantero	250	3	2
Millán Arranz	Pozuelo	Delantero	250	3	2
Raúl Puente	Pozuelo	Zaguero	250	3	2
Daniel De Frutos	Pozuelo	Zaguero	250	3	2
Javier Zubizarreta	Talamanca	Delantero	250	3	2
Juan C Rodríguez	Talamanca	Zaguero	250	3	2
Antonio Carralero	Talamanca	Delantero	250	3	2
Julio Sánchez	Alcalá	Delantero	200	2	2
Daniel Tesouro	Alcalá	Zaguero	200	2	2
Luis Mariano Pérez	Molareño	Zaguero	200	2	2
Eduardo Martínez	Molareño	Zaguero	200	2	2
Raúl Sánchez	Molareño	Zaguero	200	2	2
Daniel García	Molareño	Delantero	200	2	2
Borja Ayuso	Molareño	Zaguero	200	2	2
Roberto Ronda	Getafe	Delantero	200	2	2
David Rodríguez	San Cristóbal	Delantero	200	2	2
Sergio Estebananz, Yaya	San Cristóbal	Del/Zag	200	2	2
Javier de Dios	Pozuelo	Delantero	200	2	2
Oscar Martín	Colm. de Oreja	Delantero	200	2	2
Javier Plaza	Torrejón	Delantero	200	3	1
Juan Ortiz	Rivas	Zaguero	200	3	1
Raúl Auñón	Talamanca	Zaguero	200	3	1
PJ Holguín	Pinto	Delantero	200	3	1
Alberto Sánchez	Pinto	Zaguero	200	3	1
Luis Olmos	Pozuelo	Delantero	200	3	1
Carlos Bueno	Alcalá	Zaguero	150	2	1
Miguel García	Alcalá	Zaguero	150	2	1
Chema Fernández	Rivas	Delantero	150	2	1
Eduardo Martínez	Rivas	Delantero	150	2	1
José Manuel Herrador	Rivas	Zaguero	150	2	1
Raúl Cuadrón	Pozuelo	Zaguero	150	2	1
Eduardo Castellanos	Torrejón	Zaguero	150	2	1
Mario García	Colm. de Oreja	Zaguero	150	2	1
Carlos García	Colm. de Oreja	Zaguero	150	2	1
Yago Villalobos	Colm. de Oreja	Delantero	150	2	1



Organización



Si quieres suscribirte para recibir la revista en tu correo, dímelo enviándome un correo a la siguiente dirección:

revista.frontenis@gmail.com

La revista frontenis tiene ya 3500 lectores directos (2500 suscriptores y 1000 lecturas web). Es un orgullo y una alegría para todos los que realizamos esta revista mensual.

Muchas gracias

Colaboradores de este número:

Carlos Domínguez

Francisco Lindón

Javier Ribas Talens

José María Blanes

Juan Antonio García Santurde

Miguel Ángel Sanz "Micky"

DISCLAIMER

EL EDITOR DE LA REVISTA FRONTENIS NO SE HACE RESPONSABLE DE LAS OPINIONES Y COMENTARIOS EXPRESADOS POR LOS COLABORADORES EN SUS ARTÍCULOS

Suscríbete en : todo.frontenis@gmail.com

<http://todofrontenis.blogspot.com/>

Desde la contracancha



La experiencia, nueva para mí, de retransmitir durante 16 horas los partidos de semifinales y finales del mundial sub-22 celebrado en Palencia ha sido **sensacional**. He disfrutado como un niño. Desde aquí doy las gracias a Domingo Rabanal que se acordó de mí para esta tarea.

Pero más importante que esto, por supuesto, fue la apuesta por los medios audiovisuales que se hizo desde la Federación Internacional de Pelota. Por primera vez, en directo, con una calidad extraordinaria, un equipo de profesionales ha realizado el seguimiento de toda la competición. Con entrevistas, micrófono en las contracanchas, varias cámaras, varios locutores, etc, etc, etc. Esperemos que esta prueba piloto haya servido porque marcaría un rumbo nuevo en el frontón de 30 metros.

Todo este esfuerzo lo podemos ver en internet, desde la web de la federación internacional. Allí están las semifinales y finales de este mundial, para disfrute de todos los aficionados. Gracias.

Javier Ribas Talens

Autor del libro "Diez primeras lecciones de Frontenis"

Campeón de España de Frontenis y Paleta Goma

<http://hablemosdefrontenis.blogspot.com>